



時間を守る強化週間

気持ちのいい挨拶ができる。場に応じた言葉遣いができる。思いやりをもって相手に接することができる。これらのことは、人間関係を築く上でとても大切です。同様に、約束した時間を守る、決められた時刻に遅れないなど、時間を守ることはとても大切です。将来、子どもたちが社会に出たときに、時間を守らない人だと思われる、それだけで相手の信用をなくすことにもなりかねません。そのようなことにならないように、桜っ子には時間を守れるようになってほしいと思います。決められた日課に沿って集団生活をおくる学校は、時間を守ることを訓練する上でもとても有効な場所と言えます。そこで、次週は「時間を守る強化週間」として、「登校後、朝の諸準備や活動などを済ませて、全員が自席に座った状態で、定時の8時15分に朝の会をスタートすることができる」ことを目標に取り組みしていきます。

各御家庭におかれましては、このことについて話題にいただき、子どもたちへの声掛けや御指導をよろしくお願いいたします。また、早寝・早起きなど、お子さんの生活時間の見直しも行っていたいただければ幸いです。

地区別集団下校訓練について

次週、5月26日(水)に地区別集団下校訓練を実施します。帰りの会を終えて、地区別に割り当てた教室に移動し、地区のメンバーや地区担当の保護者の皆様との顔合わせ会などを行い、放送に従って地区別に下校します。

なお、次の点に御留意いただきますよう、お願いいたします。

- 地区メンバー及び地区担当保護者の皆様との顔合わせ会は、14時25分から行います。
- 諸事情により、集団下校場所調査カードと当日の下校グループが異なる場合は、必ず連絡帳にて担任にお知らせください。
- 地区別に14時50分から順次下校となります。(2~6年生は下校時刻が変更となります。)

発熱や味覚・嗅覚に異常があるときは

日頃より新型コロナウイルス感染防止への様々な御配慮に感謝申し上げます。現在、本人及び同居の御家族に風邪の症状が見られる場合は登校を控え、お子さんの自宅待機をお願いしておりますが、発熱等の風邪の症状や味覚・嗅覚に異常が見られるときは、かかりつけ医に電話で相談してください。夜間・休日の場合、かかりつけ医がいない御家庭は「受診・相談センター TEL 0120-409-745」に御相談ください。

なお、お子さんや同居の御家族がPCR検査を受けることになった場合は、必ず学校に御連絡ください。

毎朝 楽しみにしています！

御存知の方も多いと思いますが、毎朝、玄関前の掲示板に松本教頭先生がメッセージを書いてくれています。詩やことわざ、クイズ、記念日、大リーグ情報など、内容は様々ですが、子どもたちはもちろんのこと、私をはじめ先生方もこのメッセージを読むことを楽しみにしています。このメッセージのおかげで、温かい気持ちで学校生活をスタートすることができています。右の写真は5月14日(金)の「けん玉の日」にちなんだメッセージボードの前でけん玉にチャレンジしている子どもたちの様子です。ちなみに左側で子どもたちとけん玉を楽しんでいるのは、「じゃんけん先生」の松尾先生です。松本先生、松尾先生いつもありがとうございます！



～ 長崎っ子の約束「あ・は・は」運動 ㊦ あいさつ・へんじ げんきよく ～

裏面に長崎っ子の約束「あ・は・は」運動のチラシを載せております。あわせてご覧ください。

ながさき こ やくそく

うんどう

長崎っ子の約束 「あ・は・は」運動

あ あいさつ・へんじ げんきよく!



は はやね・はやおき・あさごはん!



は はきものそろえ いいきもち!



【長崎市・長崎市教育委員会】